

Presidente de Bolivia afirma que reclamo marítimo de su país representa la justicia



La Paz, 13 mar (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, consideró justo y verídico el reclamo de ese país para recuperar su acceso soberano al océano Pacífico, arrebatado por Chile después de una invasión en 1879.

Morales confirmó que el 21 de marzo el canciller Fernando Huanacuni y el ministro de Justicia y Transparencia, Héctor Arce, acompañarán al equipo jurídico nacional en la entrega de la réplica ante la Corte Internacional de Justicia (CIJ).

Durante una conferencia de prensa en el Palacio de Gobierno, el primer mandatario indígena destacó el apoyo de los movimientos sociales en el tema marítimo y agradeció la solidaridad de varios sectores de la población chilena con la causa boliviana.

La réplica es el último alegato escrito que Bolivia presentará ante la CIJ en el contexto de la demanda marítima contra Chile, iniciada el 24 de abril de 2013.

(Agencias de Información)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/124065-presidente-de-bolivia-afirma-que-reclamo-maritimo-de-su-pais-representa-la-justicia>



Radio Habana Cuba